



**Universidad del sureste
Campus Comitán**

Licenciatura en Medicina Humana

Mapa mental

Dra: Monserrat Stephanie Bravo Bonifaz

Maggie Yahaira López Jimenez

PASIÓN POR EDUCAR

Tercer semestre

Grupo "A"

Bioética y normatividad

Introducción:

Para que podamos empezar hablar de este tema primero tenemos que saber ¿Qué es la bioética? La bioética es una disciplina que aborda los aspectos éticos y morales relacionados con la medicina la biología y las ciencias de la vida y esta se centra en temas como el consentimiento informativo la privacidad del paciente la investigación con seres humanos y animales , la reproducción asistida y el final de la vida , la bioética busca equilibrar los avances científicos y tecnológicos con la dignidad y los derechos humanos proporcionando un marco para poder tomar decisiones, éticas en situaciones complejas es esencial para garantizar practicas responsables y respetuosas en el ámbito de la salud y la investigación.

La bioética aborda muchos temas muy importantes y uno de ellos es la naturaleza que nos habla que son las características que compartimos como la forma de actuar, sentir y pensar y a veces se usa para referirse a la totalidad de la realidad física , Richard Dawkins utilizó la metáfora de los organismos individuales como un vínculo en lo que los genes viajan a lo largo del tiempo como los individuos tienen una vida corta los genes deben cambiar de vehículo por frecuencia lo cual ocurre cuando los organismos se cruzan entre sí combinando sus genes y transmitiéndolos a las generaciones futuras, y pues de vez en cuando ocurre una mutación en la duplicación del ADN que si sucede en línea germinal puede transmitirse a la descendencia, también nos hablaba un poco sobre la naturaleza del organismo y nos dice que cada especie incluidos los homo sapiens tienen naturaleza determinada por sus genomas la naturaleza de un organismo individual se compone de sus rasgos permanentes determinados por su propio genoma, qué es una diversión particular del genoma de su especie y generalmente no cambia a lo largo de su vida, un tema que no tenemos que dejar de un lado y que es muy importante es la cosmovisión nos habla de qué pues es un conjunto de opiniones y de creencias que conforman la imagen y el concepto del mundo que tiene cada persona también nos dice que es la forma en la que una persona cultura sociedad percibe la realidad del mundo y que como cada individuo tiene una cosmovisión diferente y que se trata de comprender interpretar al hombre en lo que es esencial humano y que claramente que a partir de una experiencia esencialmente humana alcanza el interés del hombre o sea percibe al hombre como un yo capaz de un auto comprenderse auto poseer y auto determinar las personas es es inteligente y consciente capaz de reflexionar sobre sí mismo y por lo tanto de tener conciencia decía de sus propios actos de lo que está bien y de lo que está mal, se dice que si el hombre es un producto de crecimiento biológico con cualquier otro animal también resulta extraordinario hay que se parezca a ninguno de los demás, el ser humano es ser invisible donde el cuerpo mente y espíritu lo son todo algo que tenemos que tener en cuenta es que todos llegamos a un final la vida no puede repetirse el curso de nuestra vida terrenal es único los hombres están establecido a morir una vez y después de eso el juicio final todas las decisiones que tomamos en nuestra vida tienen consecuencias eternas al final se basa totalmente en las creencias de cada persona

Conclusión:

La bioética es un campo en constante evolución que busca principalmente abordar los desafíos éticos de las personas que surgen en la interacción de la biología y de la medicina y de la tecnología

Bioética: Analizar los problemas relacionados con las ciencias en la vida

Normas: Reglas y los principios para la toma de decisión

ética: se refiere a los principios y valores que guían la toma de decisiones

Principios:

Respeto a la autonomía a tomar decisiones sobre su propia vida y salud



Ley: Norma y regulación que se establece para proteger

Tecnología: se refiere al uso de tecnología avanzada

valores: son principios y medallas que guían la toma de decisiones

conducta: se refiere a la forma en que los profesionales de la salud y investigadores